



INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL

CENTRO DE SALUD A - PAJAN

COBERTURA CENTRO DE SALUD A PAJAN PERIODO: 2018

El Centro de Salud A Paján es una unidad de primer nivel de atención actualmente tiene 25 años de funcionamiento desde su creación, ubicado al sur oeste de la Parroquia Urbana Pajan, al extremo sur de Manabí, su superficie es de 1.085,6 kilómetros cuadrados. Se encuentra en las coordenadas 01 grados, 33 minutos y 01 segundos de latitud sur y 80 grados, 25 minutos y 26 segundos de longitud oeste.

Límites:

Al Norte: con los cantones: 24 de Mayo, Jipijapa y Olmedo

Al Sur y al Este: con la provincia del Guayas

Al Oeste: con cantón Jipijapa y la provincia del Guayas.

La Unidad Médica en el año 2018 ha brindado la atención a 4.258 personas siendo cubierto principalmente Paján, Camposano, Cascol, Guale; así como las ciudades de Jipijapa, Portoviejo y Manta.

Estas atenciones corresponden a 6.052 pacientes masculino y 6.275 pacientes femenino entre los diversos tipos de afiliaciones como son seguro general, voluntario, montepío, jubilados, cobertura a hijos y cónyuge, MSP e ISSPOL; las mismas que son gestionadas a través de Call Center, Web, ventanilla y atención a pacientes del SSC en laboratorio.

Atentamente,

Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social
CENTRO DE SALUD A - PAJAN

Juan Toribio Salazar Cedeño
RESPONSABLE ESTADÍSTICA (E)

